



## Buscan alternativas para la reducción de la jornada laboral

De acuerdo con el diputado federal Carlos Valenzuela, se han reunido con el sector empresarial y a pesar de la preocupación por el impacto presupuestal, podría ser viable la reducción a 40 horas laborales en la semana, aunque con una contrapropuesta; por ejemplo, poder fraccionar estas horas laborales durante los 7 días de la semana y no todos los primeros, cuatro o cinco días de la semana.

“La propuesta que tenemos desde Acción Nacional es que los trabajadores puedan seleccionar verdaderamente sus horas laborales”, sostuvo el panista. Indicó que esto permitiría que los ciudadanos tengan la oportunidad de tener dos empleos, lo que ayudaría a la economía del hogar.

<https://drive.google.com/file/d/1N8phamur5ODVMa8YDQduuFEeRI2KTwXE/view>